
私は２学年となり、少し余裕を持てるようになりました。去年、１学
年時は新しい生活や、環境に慣れること、清掃や弁当を運ぶ作業などの
仕事など苦労することも多かったです。校友会では、私は短艇委員会と
いう８キロのオールを用いて１２人で短艇という船を漕ぐ部に入りまし
た。それまで、中学で卓球、高校で帰宅部でしたので、そこで全力を出
して疲れると言うことを知りました。懸垂も１０回以上伸びました。

３ 母校の後輩たちへ

２ 入隊・入校して感じたこと

私が防衛大学校に入校して良かったと思うのは、学生という身分で多
くの事を学べることです。下の対馬の大変さや、上の立場の人とのかか
わり方、同期との協力して問題を解決していく事などがあります。また、
交友関係も大きく広がりました。２４時間同じ敷地で２０００人が寝泊
まりする学校というだけあり、同じ部屋の上下級生や同じ授業を受ける
動機、同じ隊舎に住む動機など、たくさんいます。

私は北陸高校で、多くの事を学びました。防衛大学校でも、勉学の点
で高校の時の知識が大いに役に立ちました。高校の時の先生の説明が今、
防衛大学校で授業を

プロフィール

出身校 ：北陸高等学校

入隊区分：防衛大学校

入隊年度：令和元年度

苅谷 光紀さんからのメッセージ

１ 近 況



プロフィール

出身校 ：福井高等学校

入隊区分：防衛大学校

入隊年度：平成３０年度

現所属 ：防衛大学校
情報工学科

花川 和大さんからのメッセージ

１ 入校して成長できたことや良かったこと

２ 母校の後輩たちへ

日々の勉強お疲れ様です。防衛大学校の４学年陸上要員情報工学科の
花川和大です。防衛大学校はイメージしていたよりも体力に自信がない
人でも生活できるような場所です。もし、今の進路に不安があるような
ら防衛大学校も視野に入れたらいいと思います。

入校して成長できた点は、何事に対しても自分の許容範囲が大きく
なったことだと考えます。仲間や後輩のできる範囲を見極めて、仕事を
割り振ることができるようになったように感じます。
入校して良かったと思うのは、仲の良さだけではなく、信頼できる同

期ができた事です。生活や訓練など多くの時間を共に過ごすことで、そ
の人の人となりを知ることができる、より信頼できます。また、一緒に
旅行したことも楽しい思い出です。



プロフィール

林 公平さんからのメッセージ

出身校 ：高志高等学校

入隊区分：防衛大学校

入隊年度：平成３０年度

現所属 ：防衛大学校
情報工学科

１ 入校して成長できたことや良かったこと

２ 母校の後輩たちへ

高志高校の後輩のみなさん、はじめまして。防大６６期林学生です。
皆さんは、自分の行きたい大学を探して、考え、選んでいく事になりま
す。その中で、防大という学校を選択肢の一つとして考えていただけれ
ば嬉しく思います。

防衛大学校では、１００名を超える留学生や、全国各地から集まって
くる学生たち合計約２０００名が全員学生寮で集団生活をしています。
当然、様々な価値観に触れていくことになります。その多様性の中で、
学生同士で相互に理解して協力し、困難を乗り超える経験一つ一つが自
分の成長にもつながっていると信じています。加えて、「人よりもでき
る人は何かしらの形で努力をしている」この言葉が確信に変わったこと
が一番自分が入校して良かったと思ったことです。



プロフィール

藤 光亮さんからのメッセージ

出身校 ：福井工業高等専門学校

入隊区分：防衛大学校

入隊年度：令和元年度

１ 近 況

３ 母校の後輩たちへ

高専から防大に行ったという話はあまり聞かないかもしれませんが、
実際私の周りに数名高専出身の学生がいます。防大でも理系の工学系
の専門科目は充実しており、高専で学んだ知識を十分に活かせます。
自衛隊に興味がある方、総部品開発をしたい方はぜひ受験してみて下
さい。

入校してから１年間は上級生の指導の下、自衛隊員としての基礎、
時間の使い方、困難な状況への対処など多くを学び、２学年に進級し
てからは逆に１学年を指導する立場となりました。人の上に立つこと
はただ従うこと以上に難しいです。多くの部下を持つ幹部自衛官への
第一歩として日々試行錯誤をしております。

２ 入隊・入校して良かったこと

常に人と接する生活をしているので、人間関係を上手くやっていけ
るコツがかなり身についたと思います。校友会は合気道部に所属して
おり体力的にきついことが多いですが、そのおかげで入校前と比べて
格段に体力が向上しました。引き続き体力錬成をして部下となる曹士
に負けないようにしたいです。



プロフィール

山川 樹さんからのメッセージ

出身校 ：北陸高等学校

入隊区分：防衛大学校

入隊年度：令和元年度

現所属 ：防衛大学校
人間文化学科

１ 入校して成長できたことや良かったこと

２ 母校の後輩たちへ

こんにちは、防衛大学校２学年、航空要員、人間文化学科、硬式野球
部の山川樹学生です。防衛大学校は、他の一般大学とは違い、自衛隊の
中核を担う幹部を育成する教育機関です。様々なことが経験出来るので、
ぜひ防衛に入校してください。待っています。

私が防衛大学校に入校して１番成長できた点は礼儀です。上級生の
方々が多いため、気遣いや礼儀作法などが身につき一人の人間として成
長できます。
良かったと思う点は、家族同然の同期ができる事です。防大に入校す

ると様々な体験ができます。その中には、決して楽しいだけではないも
のもあります。そうしたことを同期と共に乗り越えることにより、仲が
深まります。


